

Haimbacher Schullied

Text: Walter Hampel & Friedgard Flache (3. Stoppe), Melodie: Walter Hampel

1. Uns're Schule ist toll und ich sag' dir was,
hier lernen wir was, hier haben wir Spaß.
Ja, wir fühlen und wohl und sind gerne hier.
Dass das immer so bleibt, ja das wünsche ich mir.

Mag mit uns in der Zukunft auch noch so viel gescheh'n,
keiner weiß was mal wird und wohin wir auch geh'n.
Wenn ich mir's überleg', die gute Zeit hier in Haimbach
nimmt uns keiner mehr weg.

**Haimbach hey! Haimbach hey!
Uns're Schule ist okay!
Ich bin stolz darauf, mit euch heut' hier zu sein.**

**Haimbach hey! Haimbach hey!
Und wie ich die Sache seh',
ist es schön hier auf der Grundschule zu sein.**

2. Schaut euch doch nur mal um, wie schön es hier ist,
die Kräuterspirale, das Klettergerüst.
Auch der Fußballplatz lädt zum Spielen uns ein,
hier findet man Freunde ganz von allein.

Alle machen Musik, stell'n Projekte euch vor,
wir spielen Theater, bögeln Silben im Chor.
Lehrerinnen und Hausmeister sind freundlich und nett –
wie sie jeder gern hätt'!

3. Unser Haus das ist bunt, so bunt wie wir,
blau gelb rot und grün, auch orange sieht man hier.
So verschieden wir Farben, so verschieden sind wir.
Jeder kann etwas and'res und er zeigt es dir.

Wir sind alle zusammen, reich mir deine Hand,
denn ich finde es schön, dass ich als Freund dich hier fand.
Nicht nur Sach, Deutsch und Mathe, sondern noch viel mehr –
das verbindet uns sehr!

*Unser Schullied entstand im Jahr 2011 auf Grundlage von Ideen
der damaligen Schülerinnen und Schüler der Klassen 1- 4 an der Grundschule Haimbach.*